
Pièces Studio

Superficie 34 m²

Référence 3634799

Prix 189 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Nous  sommes  heureux  de  vous  proposer  à  vendre  à  antibes  (06160)  cet

appartement 1 pièce exposé sud-ouest,  de 34 m².  Son intérieur offre une cuisine

indépendante équipé et une salle de bains. Le chauffage de l'immeuble est collectif

fonctionnant  au gaz.  Une cave complète  la  pièce à  vivre  de cet  appartement.  Au

summum  du  confort,  vous  pourrez  profiter  à  souhait  de  la  piscine.  Avec  une

terrasse  de  11  M²,  gagnez  aussi  en  espace  et  en  bien-être.  Il  se  situe  dans  un

immeuble des années 70 avec ascenseur. Il est en bon état général. Un gardien est

présent. La sécurité du bâtiment est assuré par un ...

We are  pleased  to  offer  for  sale  in  antibes  (06160)  this  southwest-facing  1-room

apartment, measuring 34 m². Its interior features an independent equipped kitchen

and a bathroom. The building's heating is collective and operates on gas. A cellar

completes the living space of this apartment. At the height of comfort, you can fully

enjoy  the  swimming  pool.  With  a  terrace  of  11  M²,  also  gain  in  space  and

well-being. It is located in a building from the 1970s with an elevator. It is in good

general  condition. A caretaker is present.  The building's security is ensured by an

intercom and a digital ...

SAGI CITYA

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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